

MTC bestätigt seine Führungsriege



Mit voller Kraft startet die Führungsriege des MTC Trossingen ins neue Vereinsjahr. Bernd Trepesch (links) wird sie als Delegierter über Neuigkeiten vom ADAC Württemberg informieren. (Foto: Bianka Roith)

Von Bianka Roith

TROSSINGEN Der ADAC ist in den Schlagzeilen – fast täglich kommen neue negative Meldungen. Deshalb sind die Mitglieder des Trossinger Motorsport-Touring-Clubs ADAC schon jetzt gespannt, was ihnen Bernd Trepesch von den „Gelben Engeln“ erzählen wird. Bei der Jahreshauptversammlung haben sie ihn zum Delegierten für die Mitgliederversammlung des ADAC Württemberg gewählt. Danach wird er beim MTC berichten.

Außerdem plant der Trossinger Verein, die alten Tische im Clubheim zu erneuern und die oberen Tischplatten mit neuen Buchenplatten zu ersetzen. Und in der Sommerpause soll der Boden abgeschliffen und neu versiegelt werden. Außerdem werden die Clubmitglieder mit neuen Jacken ausgestattet.

Am Samstag, 15. Februar, lädt der Verein zum Wintergrillen ein, am Samstag, 22. März, wird in der Gaststätte „Achterbahn“ ein Kegelabend veranstaltet, der gleichzeitig die erste Disziplin der Clubmeisterschaft 2014 ist. Die zweite Disziplin ist am Samstag, 26. April, ein Fahrrad-Turnier, die dritte eine Short-Rallye am Sonntag, 15. Juni. Weitere Disziplinen sind ein Go-Kart-Turnier am Samstag, 5. Juli, ein Carrera-Rennbahn-Turnier am Samstag, 13. September, und als sechste und letzte Disziplin ein Schießen am Freitag, 10. Oktober, im Schützenhaus in Trossingen. Außerdem lädt der MTC am Donnerstag, 29. Mai, zum 18. Vatertagshock ein und am Samstag, 26. Juli, zum Sommerfest. Die Wochenendausfahrt führt die Mitglieder ins Pitztal.

Vorsitzender Markus Heizmann lobte die Mitglieder für die Mitarbeit beim Vatertagsfest. Wolfgang Lienhard gab in einem gemeinsamen Bericht der Sport- und Tourenwarte Marc Steinich, Manuel Dekorsy und von ihm einen Überblick über die Aktivitäten 2013. Acht Frauen und 13 Männer nahmen am Fahrsicherheitstraining in Balingen teil.

Bei der Clubmeisterschaft holten sich den ersten Platz Monika Steinich, Markus Heizmann und Isabell Heizmann, Platz zwei belegten Martina Torres, Markus Eichhorn und Nora Birk, auf dem dritten Platz sind Jutta Hohner, Marc Steinich und Maurice Steinich. Weitere Aktivitäten waren eine Tagesausfahrt über die Schwäbische Alb und eine Wochenendausfahrt nach Saalbach-Hinterglemm.

Über die Finanzen des Clubs berichtete Kassierer Walter Ulrich. Er sprach von einem „sehr erfreulichen Jahr“ und gab den Mitgliederstand bekannt mit 155 Personen. Die Kassenprüfer Hans Riedel und Peter Heizmann lobten ihn für seine „vorbildliche Arbeit“. Die Entlastung, die einstimmig ausfiel, beantragte Walter Neipp. Nur mit solchen aktiven Mitgliedern könne ein Verein oder Club bestehen, lobte er die rührige Truppe.



Bei den Wahlen des MTC Trossingen wurden in ihren Ämtern bestätigt: Vorsitzender Markus Heizmann, zweiter Vorsitzender Ernst Hohner, Kassierer Walter Ulrich, Sportleiter Marc Steinich, zweiter Sportleiter Manuel Dekorsy, Tourenwart Wolfgang Lienhard, Schriftführerin Sabine Dekorsy, Pressewart Jutta Hohner, Gerätewart Jörg Mümmeler, Festwart Manuela Haas, Beisitzer Monika Steinich sowie die Kassenprüfer Hans Riedel und Peter Heizmann.

(Erschienen: 02.02.2014 14:10)

http://www.schwaebische.de/region/sigmaringen-tuttlingen/trossingen/stadtnachrichten-trossingen_artikel,-MTC-bestaetigt-seine-Fuehrungsriege-_arid,5579784.html